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平成23年に契約を結んでいるのでそこからです。対象面積が0.7ヘクタールで
す。

すいません。定期預金のところ、これって監査みたいなのがあるか。証書なん
かがあるのか。5,000万ていうのを見てみたいな。

その保険をかけたというのはいつからか。

(経過報告について説明)

今、説明がありましたけど、令和元年度の補正予算について、皆さんのほうで、
御意見がありましたらよろしくお願いいたします。

栗の売払い収入が増えたのはなぜか。

早速ですが、4番目の協議事項に入りたいと思います。
まず1番で、令和元年度北栄町栄財産区特別会計補正予算について、事務局
からよろしくお願いします。

当初20本で計上しているがだいたい毎年30本くらいで、今年は枯れた木が
あったので、手前だけでなく奥の方の栗の木も含めて販売しました。

分収造林に保険がかけてあって、その一部が昨年の台風24号による災害で壊
れてしまったため、保険をかける対象がなくなり保険金が返ってきたものです。

参加者は何人だった。

森林保険金とはどういうものか。

参加者は24組でした。2～3本購入した方もあり、販売本数は32本でした。

議事録署名人
の指名

今回は名簿順で徳山委員と藤井委員にお願いしたいと思います。

出 席 委 員 村岡昌美、藤井弘美、横山浩一、宮本卓行、徳山篤仁
(欠）長谷川清二、堀江恭二

事 務 局 小澤企画財政課長、浜本室長、原田主任、南場主事

日 程

会　議　の　要　旨

ただ今から栄財産区管理会を開催させていただきたいと思います。最初に会
長から挨拶をお願いします。

皆さん、雨の中、お集まりいただき、ありがとうございます。年末の忙しい時期で
ございますが、たくさんの方が参加していただきました。ありがとうございます。
日程に従いまして、協議を進めていきたいと思いますので、よろしくお願いいた
します。

招 集 場 所 北栄町役場大栄庁舎２階　会議室

令和元年度 第2回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 令和元年１２月１８日（水）午後４時
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9月号の町報にて募集するので、それまでにイベントの日にちを決めないとい
けません。来年のカレンダーを見ると来年は9月19日～22日が4連休。その1週
間前の12日、13日の辺に毎年していたが、来年は1週間ずらして4連休のうち
のいずれかの日程で良いでしょうか。来年8月の管理会のときにもお聞きしま
す。

異議なし。

他にありませんでしょうか。

左の令和元年度当初予算の定期3つの合算と右の令和2年度当初予算の定
期の金額が合わない。

左の718万と465万と40万の定期にH30積立見込の60万を足し、R1積立見込の
35万を足したら右の1,318万になります。本当は去年の定期の下に60万という
のも入れなければいけなかったです。申し訳ございません。

ちょっと気になっとるですけど、昔の資料でH30積立見込が200万とあるけど。

1月17日管理会の資料ですね。ここもH30積立見込200万となっていますけど、
60万が正しいです。H30末は6,283万3千が正しいです。申し訳ございません。

その他にありますか。なければ、承認いただけますでしょうか。

そうしますと、3番目で、その他、皆さんのほうではありませんでしょうか。

異議なし。

一応、予算の変更、言わしてもらっていいですか。
直すところが、収入のほうですけど、1-2-2の生産物売払収入を3万円。収入の
計を、今60万5000円を1万増加で61万5000円。それから、歳出のほうですけ
ど、1-7-1の地元交付金を、今3万7000円を3万8000円に修正させていただきま
す。
内容のところは栗の売払収入2万円を3万円にして、この10％が3000円になると
いうことですね。
で、予備費ですね、下から2段目の予備費を21万8000円に修正さしていただく
と合計が61万5000円。
こういうことで、整理をさせていただきたいです。

特になし。

皆さん他にはよろしいですか。

はい。

そうしますと2番の令和元年度北栄町栄財産区特別会計予算について、説明
をお願いします。

（予算案について説明）

町の監査があり、監査委員が見ています。

説明がございましたが、皆さんの御意見ありましたらよろしくお願いします。

栗売り払い収入を3万円にあげても良いのではないか。栗の木も枯れているの
で、植えることを考えた方が良いのでは。

今年は奥の方の栗の木も販売して本数は足りたので、来年8月の管理会のとき
に皆さんと現地に行って、様子を見てから決めるのはどうでしょうか。現地調査
の結果を踏まえ、次の令和3年度予算で増える分を組ませていただきたいで
す。

それとイベントの開催時期が少し早いでないか。今年は9月15日にしたけど、当
日まだ栗が十分に成っていなかった。集まってもらって当日獲らずに帰るという
のはちょっと。

栗は暑いと熟れが遅れる。温暖化が影響している。

それと会長さんが言われた栗の木販売額を3万に上げておきます。地元交付
金も修正して予備費で調整させていただきます。

了解。



委 員

会 長

委 員

６ 閉会 会 長

午後４時４５分

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

令和元年１２月１８日

北栄町栄財産区管理会長　　様

議事録署名人　　　（藤井委員）

議事録署名人　　　（徳山委員）

大きい5番でその他はありませんね。

はい。

了解。

では、以上で閉会とする。


